

二見中だより 第13号

女子バレーボール部 主将 □□□□□

JOCジュニアオリンピックカップ、兵庫県選抜選手に選ばれました！

上記の大会(別名・第33回全国都道府県対抗中学バレーボール大会)の兵庫県チームの主力選手として、□□□□□が選出され、昨日結団式が本校で行われました。女子バレーボール部は全国大会では予選で敗退したものの、県2位、近畿3位の好成績をおさめました。大会は12月25~28日、大阪で開催されま
す。本校のいや、兵庫県の代表として頑張ってください



- | | |
|----------------------------|---------------------|
| Q1 ポジションは? | A1 スパイカーです。 |
| Q2 バレーを始めたきっかけは? | A2 母と従姉がやっていたからです。 |
| Q3 いつから始めましたか? | A3 きちんと始めたのは小1からです。 |
| Q4 今の夢は何ですか? | A4 インターハイに出ることです。 |
| Q5 最後にJOCに向けての抱負を聞かせてください。 | A5 レギュラーをとることです! |

い!

※アスリートらしい、はきはきした受け答えに好印象をもちました。JOCの大会は、選手は中学生なのに、ネットの高さもボールもオリンピック(大人)と同じ仕様だそうでびっくりしました。□□□□□も「練習を頑張らないと大変です。」と言っていました。

柔道部 全国大会女子団体ベスト16 □□□ベスト8!

柔道の全国大会はレベルの高い大会になりました。二見中はよく奮戦し、女子団体がベスト16、女子個人、52kg級□□□□□、70kg級□□□□□がともにベスト16に駒を進めました。最終日には60kg級で□□□□□がベスト8、敢闘賞を受賞しました。

(近畿総体・女子団体準優勝、女子個人70kg級□□□□□ 3位)

【県総体】女子団体 優勝 男子団体 ベスト8

女子個人 52kg級2位 □□□□□

70kg級優勝 □□□□□ 70kg超級3位 □□□□□

男子個人 60kg級優勝 □□□□□

合唱部 悲願達成! 関西大会出場!

8月17日、兵庫県芸術文化センターで行われた、兵庫県合唱コンクールで合唱部が多くの出演校の中から厳しい審査を突破して金賞を受賞、関西大会に駒を進めました。関西大会は運動部に例えれば、近畿大会にあたる大きな大会です。16名(出演者)という、少ない人数で大会を勝ち抜いたことは、本校合唱部のレベルの高さの証明です。部員数が多く、練習環境に恵まれないと、好成績は残せないという概念を打ち破るもので、誇りを感じています。

(NHK全国合唱コンクール 兵庫県本選出場 兵庫県教育委員会賞)

水泳部 近畿総体男子総合6位!

近畿総体で男子が400mリレー2位(□□・□□・□□・□□)、400mメドレーリレー8位(□□・□□・□□・□□)の成績で総合6位!女子も800m自由形で□□□□□が7位となりました。

【県総体】男子総合準優勝

男子1500m自由形2位 □□□□□ 100mバタフライ6位 □□□□□

400mリレー2位(□□・□□・□□・□□) 400mメドレーリレー2位 (□□・□□・□□・□□)

女子400m自由形8位 □□□□□ 800m自由形4位 □□□□□

400mリレー8位(□□・□□・□□・□□)

※水泳競技の新人戦は県→東播→市の順。8/23, 24の県新人総体結果は後日掲載します。

女子卓球部 県大会に団体出場、個人戦、□□□□□ベスト32

吹奏楽部 東播吹奏楽コンクール 銀賞



二見魂！随所で炸裂！この夏を振り返って。

皆さんにきちんと伝えきれていなかった、1学期終業式以後の総体、コンクールの結果をまとめて掲載しました(一部敬称略)。今年の総体、コンクールは団体で柔道部、女子バレーボール部の2つが全国大会。近畿総体・コンクールに前述の2つと水泳部と合唱部が進出。さらに県大会には女子卓球部も加わるなど、素晴らしい結果となりました。また個人でも柔道部、水泳部で特に大きな活躍が見られ、最初に取り上げたとおり、女子バレー部の□□□□□がジュニアオリンピックの選手に選出される榮譽にも輝きました。皆さんの努力には頭が下がります。本当によく頑張りました。私もあちこちの会場に顔を出せて、充実した夏でした。

ただ、これは市総体からずっと言い続けてきたことですが、勝つことだけが素晴らしく、尊いものではありません。実は私がこの夏、一番感動して涙が流れたのは、市総体で敗退したクラブの試合でしたし、そもそも学校生活をしっかりおこなっていないと、クラブでの評価は成立しません。昔から『勝って兜の緒を締めよ』(勝った時こそ油断するな)、『実るほど、頭(こうべ)を垂れる稲穂かな』(穂が熟すほど稲はお辞儀をしてくる、結果が出て豊かになるほど謙虚になれ)という言葉があります。先生、コーチ、ご家族……。支援してくださっている人たちにまず感謝の気持ちを。『いいことはおかげさま、悪いことは身から出たサビ』の精神で。